



## **APOSTOLADO DE LOS SAGRADOS CORAZONES UNIDOS DE JESÚS Y DE MARÍA**

### **5 de julio de 2014 –LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL SAGRADO CORAZÓN EUCARÍSTICO DE JESÚS**

Explicación del Escapulario de los apóstoles de los Últimos Tiempos.

El color marrón significa la vida de entrega y de sacrificio de Jesús.  
El Sagrado Corazón de Jesús dijo:

Este Escapulario y su color representa toda mi vida expiatoria en la tierra.

La Cruz representa el máximo amor de Dios y cual todo apóstol de Jesús y María debe aspirar unirse. Blanca porque significa su triunfo, con el borde celeste que representa la compañía de la Madre Bendita en la vida de Nuestro Señor.

Atrás está el Corazón Doloroso e Inmaculado de la Santísima Madre, que se une al Sagrado Corazón de su Hijo por medio de las cintas. Sus tres rosas representan los dones y la espiritualidad que deben vivir los apóstoles de los Últimos Tiempos, – la del Corazón Doloroso e Inmaculado de María–, como lo son: la oración, el sacrificio y la penitencia.

En el Nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Ave María Purísima sin pecado original concebida.